

## Casio Celviano AP-650M schwarz matt



### Spezifikationen

|               |              |
|---------------|--------------|
| Hersteller    | Casio        |
| Anzahl Tasten | 88 Stk.      |
| Breite        | 137.7 cm     |
| Höhe          | 91.1 cm      |
| Tiefe         | 42.7 cm      |
| Gewicht       | 50.2 kg      |
| Lautsprecher  | Ja           |
| Portabel      | Nein         |
| Farbe         | schwarz matt |

Casio E-Pianos kombinieren fortschrittliche AiR-Technologie für realistische Klänge mit gewichteter Hammermechanik für authentisches Spielgefühl. Sie bieten integrierte Lernprogramme und vielseitige Klangoptionen. Ihr modernes Design macht sie zu einer beliebten Wahl für Musiker aller Erfahrungsstufen.

### Premium-Digitalpiano mit fortschrittlicher Klangerzeugung

Das Casio AP-650 ist ein hochwertiges Digitalpiano, das durch seine fortschrittliche AiR-Klangerzeugungstechnologie und die präzise Hammermechanik-Tastatur überzeugt. Es bietet einen natürlichen und ausdrucksstarken Klang, der durch die fortschrittliche Resonanzsimulation noch realistischer wirkt. Mit einer Vielzahl von Klangoptionen, einschließlich verschiedener Flügel- und Klavierstile, sowie integrierten Lernfunktionen eignet sich das AP-650 für Musiker aller Erfahrungsstufen. Sein elegantes Design und die umfassenden Funktionen machen es zu einer erstklassigen Wahl für anspruchsvolle Pianisten.

## Casio Celviano AP-650M schwarz matt

---

### Merkmale Casio AP-650

Tri-Sensor Scaled Hammer Action Keyboard II

Akustiksimulator

Hammerreaktion

Key Off-Simulator

Saitenresonanz

Dämpferresonanz

Dämpfergeräusch

Hall

Chorus

Brillanz

### und zuletzt noch dies...

Casio war einer der Pioniere im Bereich der digitalen Klaviere, als es 1980 das erste erschwingliche digitale Klavier auf den Markt brachte. Dieses Modell, der Casio Casiotone 201, revolutionierte die Musikwelt, indem es eine kostengünstige und kompakte Alternative zu traditionellen akustischen Klavieren bot. Casio setzte weiterhin Maßstäbe mit innovativer Technologie und erschwinglichen Preisen, was dazu beitrug, dass digitale Klaviere für eine breitere Öffentlichkeit zugänglich wurden.

Gerne stehen wir Ihnen für weitergehende Fragen persönlich zur Verfügung.